



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura en medicina humana

Bioética y normatividad

Mapa mental

Dr. Gustavo López Cruz

Carlos Emilio Ocaña Vázquez

3er semestre grupo único

Tapachula Chiapas de Córdoba y Ordoñez

12 de septiembre del 2020

Principios de la bioética

Autonomía

Derecho de elegir por nosotros mismos



Como lo aplicamos al área de medicina

Cuando una persona con todas sus facultades mentales es capaz de tomar sus propias decisiones

Beneficiencia

Hacer lo mejor que se pueda por nuestros pacientes



Como lo aplicamos al área de medicina

Cuando nuestro paciente está en nuestras manos de nosotros depende dar lo mejor para una pronta

No maleficencia

No suministrar o hacer acciones que lleguen a



Como lo aplicamos al área de medicina

No realizaremos procedimientos ilegales o no nos dejaremos sobornar p a causa de hacer daño a la salud de un individuo

Justicia

Realizar lo que es justo



Como lo aplicamos al área de medicina

Debemos ser justos con nuestros pacientes, y salvar vidas por justicia no por dinero